



## **Silvano Aureoles sí está inhabilitado y es el primer caso de un exgobernador del país: contralora**

Silvano Aureoles Conejo es el primer exgobernador del país que ha sido inhabilitado en todo el país, refirió la Secretaría de Contraloría de Michoacán, Azucena Marín Correa. En conferencia de prensa, enfatizó que, por primera vez en la historia de Michoacán, se está actuando en contra de las prácticas de corrupción que se daban en la administración pública, tanto así, que Michoacán ha hecho historia al inhabilitar al exgobernador Silvano Aureoles Conejo por presuntas irregularidades durante su gestión.

<https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/silvano-aureoles-si-esta-inhabilitado-y-es-el-primer-caso-de-un-exgobernador-del-pais-contralora/>